



# Cronos

Por Carlos René Ibáñez L.

**HIJO ILUSTRE DE YUNGAY** Tal fue la calificación que veinticinco años después de su muerte, recibió el pasado lunes, el historiador Walterio Millar Castillo, de parte de la L. Municipalidad de su tierra natal. Nacido el 7 de mayo de 1895, este homenaje en el primer centenario de su natalicio, fue realizado con la presencia de sus hijos Walterio y Alicia, de su nuera María Lilita Alfonso; de su viuda Ester Canelas Torres y de sus nietos Felipe y Francisco.

Era una deuda pendiente del municipio yungayino, ante su actual alcalde, Luis Cárdenas Astorga y su Concejo, por un pago en. Fue un acto hermoso, lleno de recuerdos y emociones, estructurado por un libro de la Serie 'Cuadernos del Bío Bío', titulado 'Orbita de Walterio Millar', que escribió, y presentó en esta ocasión este cronista autor de esta investigación, en el mediodía del lunes pasado.

De este modo y así lo manifestamos en esta sole yne oportunidad, se cumplió una vez más, con el compromiso de las universidades de Concepción y Bío Bío y de las municipalidades de la Cofava Región en este caso de Yungay, en el sentido de reactualizar y exaltar los nombres de aquéllos, que han ponderado con sus acciones su suelo natal.

Es lo que ha hecho don Walterio Millar Castillo, en su calidad de cronista e historiador de los niños, con su 'Historia Ilustrada de Chile', una fórmula didáctica, que enriqueció con sus ilustraciones como hábil y talentoso dibujante y que está absolutamente vigente en nuestro país, desde 1929, año de su primera edición. En estos días, las Librerías nacionales, están ofreciendo, con el sello de la Editorial Zig Zag, la edición N° 62. Un libro que se ha sostenido en el tiempo setenta años y que todo nos dice que ingresará e. tercer milenio con honores, es digno de consideración y su autor digno de reconocimiento, como el que Yungay le ofreció al declararlo 'Hijo Ilustre'. Así lo estimaron durante el acto, con sus palabras de presentación, el director de esta colección y generoso artimador de esta iniciativa, profesor Alejandro Wlcker; la periodista Patricia Orellana, gran amiga y admiradora de este historiador; el autor de esta semblanza humana y literaria, redactor de esta nota; el alcalde Luis Cárdenas, con la lectura del Decreto Municipal y la entrega de un galardón al hijo del homenajeado, Walterio Millar Calmat, quien motivado por el hecho, agradeció verdaderamente emocionado esta distinción a su padre.

Un acto de gran relevancia histórica y humana, que estudiantes, autoridades e invitadas especiales, aplaudieron con particular alegría y entusiasmo.

# Hijo ilustre de Yungay [artículo] Carlos René Ibacache I.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Hijo ilustre de Yungay [artículo] Carlos René Ibacache I.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile